

犯罪・人身交通事故・火災の発生状況

令和6年10月末の統計値(暫定値)です

刑法犯認知状況

5市合計 **2258件** (前年比 **+11.1%**)

筑紫地区全体では、前年に比べ増加しています。自転車盗613件(前年比+88件)・オートバイ盗39件(前年比+26件)と増加しています。「自転車やオートバイにはツーロックをする」「駐輪マナーを守る」などの被害防止に努めましょう。

人身交通事故発生状況

5市合計 **1421件** (前年比 **-7.0%**)

筑紫地区全体では、前年に比べ交通事故発生件数は減少傾向にあります。運転者は周囲の状況をしっかり確認して運転することや、夕暮れ時以降の早めのライト点灯、夜間の対向車や先行車がいない状況でのハイビーム活用に努めましょう。横断歩道に歩行者がいる時は、一時停止して歩行者を優先させましょう。

火災発生状況

5市合計 **72件** (前年比 **+22.0%**)

筑紫地区全体では、前年に比べ火災発生件数は13件増加しています。空気が乾燥する季節になりました。秋から冬は空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節です。また、空気が大変乾燥しているため、「小さな火種でも大きな火災」につながるやすくなります。以下のことに注意しましょう。
 ・寝たばこは絶対にやめましょう。
 ・ストーブの周りに、燃えやすい物を置かないようにしましょう。
 ・ガスコンロを使うときには、火のそばを離れないようにしましょう。
 ・コンセントはほこりを清掃して、不要なプラグは抜いておきましょう。
 みんなで守って、火災ゼロを目指しましょう。



事務局からのお知らせ

2024年度全国統一防火標語

「守りたい 未来があるから 火の用心」

電話でお金はすべて詐欺！
すぐに相談！110番

防犯動画「ニセ電話んわわん」
Youtubeにて好評配信中



福岡県から
飲酒運転を
なくしましょう！

県下では依然として飲酒運転による交通事故が増加傾向です。(前年比+12件) 飲酒運転は犯罪です。「飲酒運転は絶対しない、させない、許さない、そして見逃さない」ことを徹底しましょう。

本誌に関するお問い合わせ 筑紫地区安全安心まちづくり推進協議会事務局 (春日警察署) 580-0110 音声案内「4」
(筑紫野警察署) 929-0110 音声案内「4」

ちくし地区 安全安心 まちづくり通信



福岡

Vol.78

令和6年度2号

筑紫地区 令和6年度筑紫地区安全安心

まちづくり推進大会を実施



10月11日(金)、那珂川市所在のミリカローデン那珂川において、上記大会を行いました。同大会は、ボランティアの方々の日々の活動の労をねぎらうことを目的とし、毎年一度開催をしています。今回は、【第一部】ボランティア団体等に対する表彰、【第二部】福岡大学人文学部教授大上渉氏による「特殊詐欺の被害者心理と防止策」に関する講話を行い、大盛況のうちに幕を閉じました。



春日市 公民館で防犯ミュージカルを実施!

9月初旬、ちくし台公民館で、現在多発しているSNS型投資・ロマンス詐欺の広報啓発をミュージカル形式で行いました。当日は、TNCの取材も行われ、夕方からのニュースで放送されるなど、地域の皆さんのほか、多くの方にSNS型投資・ロマンス詐欺の手口等を伝えることができました。



ウェブ広告やSNSを悪用されお金を騙し取られる被害が多発しています。「SNSやインターネット上のお金の投資話」や「面識のない人からのお金の話」には注意しましょう。

大野城市 コンビニの店員さんが

サポート詐欺被害を未然防止!

サポート詐欺被害を未然に防止したコンビニの店員さんに対して、春日警察署長が感謝状を贈呈しました。

サポート詐欺とは、パソコンの画面に「ウイルスに感染した」などの警告画面と連絡先が表示され、その番号に電話をすると、修理代金として電子マネーカードを購入させて利用権などを騙し取る手口のことです。たくさんの方のおかげでニセ電話詐欺被害が未然に防止にされています。



これからも「みんなの絆」でニセ電話詐欺被害を防ぎましょう!

那珂川市

新幹線ふれあいデーにおいて広報啓発を実施



10月13日(日)、JR西日本主催で開催された「新幹線ふれあいデー」に参加し、ミニバトカー乗車体験のほか、啓発物を配布し、各種犯罪被害防止に関する広報啓発を行いました。ミニバトカー乗車体験を行った家族の方々に対して、YouTubeに掲載中の防犯動画「いかにのおすしLaLaLaLaLa」広報啓発チラシを配付し、閲覧を依頼するとともに、注意喚起を行いました。今後あらゆる機会を通じて、各種犯罪被害防止のため広報啓発を行ってまいります。

筑紫野市

第90回筑紫野祭「二日市温泉と天拝山観月会」において全国地域安全運動の機運を終わらせないキャンペーンを実施

全国地域安全運動(10月11日~10月20日の10日間)最終日に開催されました「第90回筑紫野祭 二日市温泉と天拝山観月会」において、来場する多くの方に、

- 特殊詐欺、SNS型投資・ロマンス詐欺の被害防止
 - アルバイトの危険性、防犯対策電話録音機の設置勧奨
 - 子供と女性の犯罪被害防止
 - 自転車盗、万引き、住宅侵入窃盗の被害防止
 - SNSの適正利用、インターネットの危険性
 - 山岳遭難防止、登山届の提出
 - 警察官のお仕事紹介、勲奨
 - 警察の犯罪被害者に対する支援制度の紹介
- を行い、地域の皆さんと一体となって防犯意識の機運を、いっそう高めることができました。



太宰府市

福農高生・少年補導員等と共に、自転車利用マナーアップ等キャンペーンを実施

全国地域安全運動期間中に、自転車利用者の多い太宰府市大佐野地区において、福岡県立福岡農業高等学校の生徒、関係団体・関係機関(「少年補導員」、「地域安全交通活動推進委員」、「太宰府市役所職員」、「筑紫野・太宰府防犯協会」、「筑紫交通安全協会」)と共に



○自転車利用マナーアップ ○自転車盗被害防止
 ○性犯罪被害防止 ○ヘルメット着用促進
 ○ながら運転の禁止

のキャンペーン・指導を実施しました。キャンペーンでは、生徒の皆さんと共に登校中の生徒に向けて声を掛けながら、チラシ等を配布し、自転車の事故や盗難について知ってもらえる良い機会になりました。

筑紫地区 消防

防災の日に伴う訓練を実施しました!



令和6年9月1日(日)の防災の日、「令和6年度太宰府市・筑紫野市合同総合防災訓練」が太宰府市総合体育館(とびうめアリーナ)で実施されました。消防、警察及び自衛隊等の多数の機関が参加・企画し、来場者に体験活動を通して、楽しみながら防災について学んでいただきました。



令和6年9月3日(火)に、防災の日に伴う訓練を実施しました。春日公園野球場において、施設を借用してBC災害対応訓練を実施しました。



福岡県警察からのお知らせ

SNS型投資・ロマンス詐欺にご注意ください

ウェブ広告やSNSを悪用され
 お金を騙し取られる被害が多発しています!



予防のポイント

- #### SNS型投資詐欺
- SNS・インターネット上のお金の投資話に注意しましょう。
 - 著名人になりました SNS上の広告や、面識のない人からのメッセージなどが被害の入り口になっています。
 - 「絶対儲かる」「元本保証」という話は、詐欺です。

- #### SNS型ロマンス詐欺
- 面識のない人からのお金の話が出たら詐欺を疑いましょう。
 - SNSの相手からの「2人の将来のために投資をする」や「投資で成功した人を紹介する」などという話は詐欺を疑いましょう。
 - 恋愛や結婚を匂わされても最終的にお金の話が出たら詐欺を疑いましょう。



春日警察署 092-580-0110 筑紫野警察署 092-929-0110